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VÍCTOR ROMERO: "HAY UNA CIERTA 
INVISIBILIDAD HACIA LOS GESTORES 
DEPORTIVOS"

"El deporte, por desgracia, está en el final de la agenda de muchas cosas. Quizá no se
reconoce la importancia que tiene. Igual que se reconocen los valores y los méritos de las
altas competiciones por parte de toda la sociedad, quizá no se identifica correctamente
que detrás de todo esto, tanto del ámbito del rendimiento como de ámbito de la gestión,
existen verdaderos profesionales que son los que hacen verdaderamente posible este
deporte. Hay una cierta  invisibilidad hacia los gestores deportivos", manifestó .Romero

En cuanto a los cuatro años de mandato que le quedan por delante al frente de
AGESPORT, se mostró esperanzado y optimista. "En nuestra asociación hay gran
cantidad de referentes de la gestión pública andaluza. El objetivo principal que tenemos
es dar un servicio formación y de avance para establecer las líneas de trabajo. Tenemos
una vocación de servicio hacia nuestros asociados y asociadas", indicó ,
consciente de que para hacer frente a la situación causada por la pandemia del

Romero



coronavirus, "tenemos que resituar al deporte y toda nuestra profesión".

Se puede acceder a la .noticia publicada en Munideporte AQUÍ

Y al (a partir del minuto 44'51'').audio de la entrevista AQUÍ 
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